
「感想」                           「我が家の節電前後の電気の使い方」、「ぐるぐるカウント法での測定」 

  

 



 
素晴らしいご家族ですね。今の電気の使い方だと、既に相当の節電をしていらっしゃることがよく分かります。その上に今回、12％の節電に

成功されていますね。よく使う台所の電球を LED に交換したのは、とても有効ですね。テレビの画面の明るさを変えるのもまだでしたら、

試してみてください。照明をつけたり消したりすると、かえって電気を使うのでは？というご質問でした。昔の蛍光灯は、点灯時に電気をた

くさん消費したので、よくそう言われましたが、最近では照明器具の省エネも進んでいますので、よほどひんぱんにつけたり消したりを繰り

返さない限り、「使わない部屋の明かりは消す」ことを基本にしていれば問題ありません。エアコンは確かに悩ましいですね。日中締め切っ

て暑くなった部屋をいきなりエアコンで冷やそうとすると、とても電気を消費します。すだれやカーテンで日光をさえぎったり、外から帰っ

たときには、エアコンをつける前に、換気をして、熱くなった部屋の空気を外に出す、などの工夫が有効です。「節電マスコット」も効果が

ありそうですね！ どうぞ、熱中症には十分に気をつけて、上手に節電してください。とてもいいレポートを有り難うございます。 
 


